
 

ROTARY CLUB GSTAAD - SAANENLAND 

 
 

Protokoll Clubversammlung vom 27.05.2024  gilt als Wochenbericht 
 

 
anwesend: 29 Mitglieder  
 
entschuldigt: Christiane Griessen, weitere Entschuldigte gem. Anmeldeplattform Polaris 
 
Protokoll: Oliver Waser 
 
 
Der Präsident Johnny von Grünigen begrüsst die Anwesenden zur zweiten Clubversammlung in sei-
ner Amtszeit.  
 
1. Protokoll der Clubversammlung vom 27.11.2023 
 
Das Protokoll der letzten Clubversammlung vom 27.11.2023 wird einstimmig genehmigt. Oliver 
Waser wird für das Verfassen des Protokolls verdankt. 

 
 

2. Budget 2024/2025 und Mitgliederbeitrag 2024/2025 
 
Kassier Jürg von Allmen informiert über die wichtigsten Posten des Budgets. Er erwähnt, dass der 
budgetierte Verlust vorläufig noch tragbar sei. Allerdings müssen Überlegungen gemacht werden, 
wie sich der Club langfristig finanzieren könne.  
 
Das Budget wird einstimmig genehmigt. 
 
Der Mitgliederbeitrag wird mit einer Gegenstimme genehmigt. 
 

 
3. Organigramm 2024/2025 
 
Rolf Mielke erläutert das Organigramm 2024/2025. Folgende Chargen werden neu besetzt: 

 Vize-Präsident: Louis Lanz 
 Programmchef: Lukas Wittermann 
 Jugenddienst: Patric Bill 
 Wochenbericht: zus. Unterstützung durch Flurin Riedi 

 
Die Sinnhaftigkeit der Charge des Clubmeisters wird im kommenden Jahr im Vorstand diskutiert. 
 
Cornelia Frautschi war im Brocante-Team auf dem Organigramm nicht mehr ersichtlich. Dies ist ein 
Fehler. Selbstverständlich wird sie wieder aufgeführt. 
 
Dar Programm vom kommenden Jahr wird unter dem Motto „Kultur“ stehen. 
 
Das Organigramm wurde einstimmig genehmigt. 
 

 
4. Info Jubiläumsjahr 2024 
 
Der nächste wichtige Anlass ist der Jubiläumsanlass vom 29. Juni 2024 auf dem Eggli. Zusätzlich zu 
allen Mitgliedern wurden speziell auch folgende Personen eingeladen: 

 Governor und Assistant Governor 
 Gemeindepräsident:innen im Clubgebiet 
 Präsident:innen von anderen Serviceclubs im Clubgebiet 
 Witwen 
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5. Info Gemeindienst und Anträge 
 
Die beiden Anträge wurden nochmals kurz erläutert. 
 
Der Antrag „Menuhin Philosophenweg“ wurde mit 21 Stimmen bei vier Gegenstimmen und 
vier Enthaltungen angenommen. 
 
Beim Antrag „Brocante 2024“ wurde einstimmig angenommen. Der Verkaufserlös aus der 
Brocante 2024 kommt dem Projekt Dolpo zugute. 
 
Patric Lutz erwähnt, dass alle Mitglieder des Gemeindienstes noch für ein Jahr gewählt sind, und 
dass an der kommenden Sitzung über die künftige Finanzierung von gemeindienstlichen Projekten 
diskutiert werde. Im Anschluss werde der Club mit Vorschlägen begrüsst. 
 
 
6. Stand Mitgliedergewinnung 
 
In Abwesenheit von Philipp Reber orientiert Oliver Waser, dass keine Gruppe für ein „Interessenten-
Apéro“ habe zusammengebracht können. Zwei Personen haben abgesagt, eine ist offen und eine 
kommt nun schnuppern (Christian Hauswirth). Man werde im August unter der neuen Zusammenset-
zung der Aufnahmekommission (jeweils die drei letzten Präsidenten) wieder einen Anlauf nehmen. 
Oli erwähnt, dass es noch eine Liste mit Namen gebe, welche angegangen werden können.  
 
 
7. Mitgliedschaft Verein „Visite“ 
 
Hans-Heini Winterberger erläutert nochmals die Ziele und Absichten, sowie die Funktionsweise des 
Vereins „Visite“. Nach kurzer Diskussion wird 21 Stimmen, 0 Gegenstimmen und 8 Enthaltun-
gen beschlossen, dass unser Club dem Verein „Visite“ per sofort beitreten soll. Oliver Waser 
wird die Anmeldung umgehend in die Wege leiten.  
 
Die Mitgliedergebühr von CHF 1'000 pro Jahr wird der Clubkasse belastet. Der Vorstand arbeitet 
jedoch einen Vorschlag z.Hd. des Clubs aus, wie teilnehmende Firmen anteilsmässig die Vereinsge-
bühren tragen sollen.  
 
 
8. Diverses 
 
Der Präsident bedankt sich bei seinem Vorstand und bei allen Kommissionen für die geleistete Ar-
beit. Er wird, gemeinsam mit seiner Frau, auf Einladung die Austauschstudentin Mar in Spanien be-
suchen. 
 
Béatrice Baeriswyl verweist auf eine Doodle Umfrage, wo man sich als Helfer:in für die kommende 
Brocante einschreiben kann. Insbesondere sind für den Freitag immer helfende Hände willkommen. 
Zudem ruft sie auf, Verkaufswaren einzureichen. Vor allem Schmuck laufe sehr gut, hingegen seien 
grössere Möbelstücke schwieriger zu verkaufen. Natürlich können diese auch direkt über 
Ebay oder Ricardo verkauft werden – und der Verkaufserlös kann der Brocante zukommen.  

 
 

 
 
Nächste offizielle Anlässe:  
Jubiläumsanlass Eggli, 29.06.2024 
 
 
 
Nächste Clubversammlung 23.09.2024  Für das Protokoll: Oliver Waser 
Schluss der Versammlung: 13.01 Uhr 


